

地域安全ニュース

発行所：鹿屋・垂水地区防犯協会 TEL 44-0110 (内線273)

柊原振興会防犯パトロール隊が県防犯功労団体受賞

10月8日（火）に県警本部において開催された「令和元年全国地域安全運動鹿児島県大会」において、防犯功労者及び功労団体に対する表彰式が行われ、当地区垂水市の「柊原振興会防犯パトロール隊」（代表森山稔さん）が県防犯功労団体を受賞されました。

柊原振興会防犯パトロール隊の受賞は、これまでの地域安全活動などの取り組みが高く評価されたものです。本当におめでとうございます。

今後ますますの御活躍をお祈り申し上げます。

令和元年全国地域安全運動街頭キャンペーンの実施 【スローガン：みんなで つくろう 安心のまち】

鹿屋警察署、鹿屋・垂水地区防犯協会では、10月11日（金）から10月20日（日）までの期間中、地域安全モニター、防犯ボランティア団体、各種関係機関などの御支援を頂き、管内全域で街頭キャンペーンを実施しました。

地域安全運動は、身近な犯罪を未然に防止し減少させるために「自分たちのまちは、自分たちで守る」ことを意識づけ、地域が一体となって住民一人ひとりが防犯意識を高めるために全国的に実施している活動です。

これからも市民の皆さん及び関係者の方々の御協力をお願いします。



(鹿屋市出発式)

全国地域安全運動出発式の実施

(垂水市出発式)

鹿屋警察署が、10月11日（金）、スシロー鹿屋店駐車場で実施しました。

出発式には、防犯ボランティア団体、青バト隊員、地域安全モニター及び行政関係者など約200人と青バト車両など約20台が参加し、鹿屋警察署長及び鹿屋市市民生活部長のあいさつの後、鹿屋地区金融機関防犯協議会職員による「防犯一口講話」、寿北小学校児童による「安全の誓い」が力強く宣誓されたほか、鹿屋高等学校書道部による毛筆の「地域安全運動の重点」スローガンが掲げられました。

その後、青バト隊、白バイ隊などが、参加者に見送られて鹿屋市内の街頭パトロールに出発しました。

また、式終了後、参加者が沿道を走行するドライバーに防犯チラシを配布し、犯罪防止を呼びかけました。



鹿屋警察署垂水幹部派出所が、10月11日（金）、垂水市文化会館駐車場で実施しました。

出発式には、防犯ボランティア団体、地域安全モニター及び行政関係者など約100人と青バト車両など約20台が参加し、垂水市長及び鹿屋警察署副署長のあいさつ、「柊原振興会防犯パトロール隊」が受賞した県防犯功労団体の紹介の後、江ノ島幼稚園児による「安全の誓い」の宣誓、園児のポンポン隊太鼓演奏によるお遊戯などが実施されました。

その後、青バト隊やパトカーなどが参加者に見送られて垂水市内の街頭パトロールに出発しました。

また、タイヨー垂水店に移動し、来店者に防犯チラシを配布し、犯罪被害防止を呼びかけました。



回覧

裏面もお読みください。

秋の全国交通安全運動出発式を実施

9月20日(金)に鹿屋市と垂水市で、交通事故防止を目的として、「秋の全国交通安全運動出発式」が開催されました。

- 鹿屋市では、鹿屋警察署武道場において、市民や行政、鹿屋市各種団体、関係機関など約100人が参加して、式典が行われ、鹿屋市長及び鹿屋警察副署長の「あいさつ」、東原保育園児による「かのやばらいろロックダンスの披露」及び「安全宣言」が実施されました。



- 垂水市では、垂水文化会館において、市民や行政、垂水市各種団体、関係機関など約100人が参加し、式典が行われ、垂水市長及び鹿屋警察署長の「あいさつ」、垂水カトリック幼稚園児による「安全宣言」が実施されました。

鹿屋市で交通死亡事故発生

10月17日(木)午前9時ごろ、鹿屋市寿6丁目の住宅に面した路上で、78歳女性がタクシーから降車した直後、このタクシーにはねられる事故がありました。

この女性は、腰や胸を強く打ち、病院に搬送されましたが、約6時間後に死亡しました。

この事故により鹿屋警察署管内では昨年の死者数3人を上回る4人となりました。

○ 歩行者は、車の死角に入らない(運転者から見えない場所に立たない)。

○ 車を発進する時は、周りをよく確認する。特にバックする時に安全が確認できない場合は、車から降りて人がいないことを目で確認する。

警察官の仕事を広報

鹿屋警察署では、10月16日(水)、祓川小学校児童約30人が見学に訪れ、警察官の仕事などについて熱心に勉強し、パトカー、白バイなども見学しました。

この中から未来の警察官が現れるかもしれません。



うそ電話詐欺防止などの寸劇で広報

10月3日(木)、串良平和アリーナで行われた年金友の会串良支部総会において、うそ電話詐欺防止及び交通事故防止を目的に、上小原・細山田駐在所員、鹿屋中央交番相談員が、出席者2人の応援を得て寸劇を実施しました。

約430人もの会員を前にして、今までにない盛り上がりを見せ、出席者は、「被害者にならないよう気をつけよう。」と誓っておられました。



地域安全モニター班長等会議の開催

10月3日(木)に鹿屋地区、4日(金)に垂水地区の地域安全モニター班長等会議を開催しました。

地域安全モニター班長等会議は、地域の安全安心を目指すために各交番、駐在所管内の地域安全モニターが一同に集い、日頃の活動を通じて相互の連携を深め、効果的な地域安全活動を推進することを目的として実施しています。

会議では、管内の犯罪情勢、交通事故情勢などの講話があり、令和元年度の防犯診断結果、活動方針及び活動計画について意見交換を行うとともに、地域安全活動が、今後も地域に密着した活動として展開できるよう、それぞれの地域の特性に応じた取り組みを推進していくことを確認しました。

(鹿屋地区)

(垂水地区)



交通安全を願い「かかし」の展示

垂水市の「道の駅たるみず湯つ足り館」において、国道220号に面する敷地内に、市内の小学生が作成した、14体の「かかし」が9月30日(月)まで展示されました。

この催しは、秋の全国交通安全運動に合わせて行われたもので、ドライバーに安全運転を呼びかけました。

各かかしには、それぞれ色々なメッセージが書かれており、「チコちゃん」かかしには、「ボーッとスマホ見て運転してんじゃねーよ!」と書かれており、コンテストでは、このかかしが、最優秀賞に選ばれました。

